



© Benoit Fachi

L'été aux Dominicains

Un couvent qui « respire » !

L'été 2020 ne sera pas tout à fait comme les autres, c'est entendu, mais il ne ressemblera pas non plus à un désert musical : à Guebwiller, les Dominicains de Haute-Alsace vont résonner de concerts originaux et d'installations relaxantes, à découvrir au cœur d'un patrimoine hors du temps. Sortez de chez vous ! ➜ Sylvain Freyburger

« Quand je suis revenu aux Dominicains, ma première impression a été qu'un couvent, ça respire... On s'y sent hors du temps, hors du climat ambiant, les énergies y sont protégées », relate avec émotion Philippe Dolfus, le directeur des Dominicains de Haute-Alsace. « C'est un havre de paix mais aussi un bien public, il est important pour nous que tout le monde puisse en profiter cet été ».

Le lieu sera donc librement accessible à partir du mercredi 1^{er} juillet. On pourra y découvrir deux installations idéalement conçues pour se changer les idées...

Installations relaxantes

À l'entrée du site, *Nebula* est un vortex fait de lames de peuplier, imaginé par deux jeunes artistes paysagistes, Johan Picorit et Ambroise Jeanvoine, inspirés par la recherche du lien avec la nature. « C'est comme une entrée en soi-même », commente Philippe Dolfus. « La musique a été conçue par l'un de nos artistes en résidence, le compositeur russe Vladislav Isaev, dans un style "Nature et Découvertes" totalement assumé... »

Carillons et bols tibétains vont ainsi nous introduire vers l'étape suivante. On ne touche plus terre : designer sonore avisé, Vladislav Isaev a conçu une installation des plus relaxantes, avec une vidéo projetée à 360° accompagnée d'une diffusion de textes sur la conscience et l'odyssée intérieure... « On y ressent une impression de bien-être fantastique ! »

Tous les dimanches du 5 juillet au 16 août, de 16 à 17h, un concert est proposé au tarif de 10€ (6€ pour les enfants), sur réservation. Ce "bouquet garni" s'annonce riche en délices et surprises, toujours avec cette touche d'expérimentation et

d'ouverture d'esprit qui caractérise les Dominicains, y compris quand il s'agit de musique classique.

Le premier concert, dimanche 5 juillet - en entrée libre pour le coup -, invite ainsi le sextuor *Jetzt Achtung !*, composé de musiciens de l'Orchestre Symphonique de Mulhouse, à jouer des "tubes" du classique - Schubert, Corelli... - en étant répartis aux quatre coins de la Nef !

Le dimanche 12 juillet, c'est l'ensemble bourguignon *Artifices*, dûment "spatialisé" lui aussi, qui prend le relais avec un répertoire baroque inspiré par les chants des oiseaux, l'une des spécialités des compositeurs de l'époque en plus d'avoir été l'un des quelques motifs de réjouissance de ce printemps.

Concerts tous les dimanches

Les concerts vont ainsi se succéder jusqu'en août, avec le duo violon/guitare électrique de la jeune mulhousienne Elena Rubino le 8 août puis la conclusion planante proposée le 16 août par Eve Risser avec son piano préparé, justement intitulée *Après un Rêve...* Il sera alors temps d'ouvrir une nouvelle page de la programmation des Dominicains avec le pianiste jazz Paul Lay, au Château de la Neuenbourg le vendredi 21 à 20h30. En attendant la suite : « tout ne recommencera pas comme avant » mais le couvent va « respirer » et nous aider à respirer mieux que jamais.

→ **Les Dominicains de Haute-Alsace à Guebwiller**

Ouvert du Me.1^{er}/07 au Di.30/08 de 14h à 18h

Excepté les lundis, Je.23/07 et Sa.22/08

Entrée libre - concerts 6/10€ sur réservation

03 89 62 21 82 - www.les-dominicains.com